



NOTA DE PRENSA

Jueves 29 de octubre de 2015

Sebastián Claro ratificado como nuevo Vicepresidente del Banco Central de Chile

El Consejo del Banco Central de Chile acordó hoy en forma unánime renovar el nombramiento en el cargo de Vicepresidente de esta Institución a Sebastián Claro Edwards, quien lo ha ejercido desde el día 21 de agosto de 2015.

Sebastián Claro fue designado Consejero del Banco Central de Chile por el plazo de diez años a contar del 7 de diciembre del año 2007.

Es Ingeniero Comercial y Magister en Macroeconomía en la Pontificia Universidad Católica de Chile, y Doctorado (Ph.D) en Economía de la Universidad de California Los Ángeles (UCLA) de Estados Unidos. A su vez, es profesor asociado del Instituto de Economía de la Pontificia Universidad Católica de Chile, donde dicta cursos de economía internacional.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia Asesora de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 670 2438.